
 

   
 

 

 
 
Protokoll der 18. Sitzung des Nachbarschaftsbeirats am 12.04.2011 
 
 
Nach der Begrüßung durch die Vorsitzende stellte Ltd. Ministerialrat Böhm von der 
Obersten Baubehörde den Stand der Straßenverkehrsanbindung des Flughafenum-
landes und die jetzigen Planungen an Hand der diesem Protokoll beigefügten Präsen-
tation vor und beantwortete Fragen hierzu. 
 
Staatsminister Herrmann, der nach der Präsentation eintraf, sah im Hinblick auf die 
fortgeschrittene Zeit davon ab, das vorgesehene Statement abzugeben und stellte sich 
den Fragen der Mitglieder. 
 
Dabei ging es insbesondere um die Umgehung Allershausen, für die im neuen Ausbau-
plan die Verschiebung von der ersten in die zweite Dringlichkeitsstufe vorgesehen ist. 
Dagegen wurden von mehreren Mitgliedern Einwände vorgetragen. Es wurde auf die 
außerordentlich hohe und mit einem Bau der Westtangente Freising noch steigende Be-
lastung der Gemeinde durch den Durchgangsverkehr verwiesen. 
 
Angesprochen wurde auch der geplante drei- und vierstreifige Teilausbau der FTO unter 
Hinweis auf die schon jetzt sehr hohe und absehbar weiter zunehmende Frequentierung. 
Es wurde dafür geworben, bei den Aussagen zur Höhe der Förderung von Kommunal-
straßen Verlässlichkeit herzustellen. 
Staatsminister Herrmann betonte, dass es bei den Verkehrsproblemen auf ein gemein-
sames Handeln aller staatlichen Ebenen ankomme. 
 
Im Anschluss berichtete die Vorsitzende über den Austritt der Bundesvereinigung gegen 
Fluglärm aus dem Nachbarschaftsbeirat und über die Neugestaltung der Homepage des 
Nachbarschaftsbeirats. 
 
Die Sitzung endete gegen 20:30 Uhr. 
 
 
 
gez. 
Edda Huther 
Vorsitzende des Nachbarschaftsbeirats 


